



# 万燈通信

「あいさつ 清掃 ボランティア」

太田市立休泊中学校 学校だより  
令和2年5月11日第1号

保護者の皆様、生徒の皆さんへ

保護者の皆様におかれましては日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

臨時休校が延長となり、保護者の皆様、生徒の皆さんのご心配は計り知れないものと推察いたします。

3月初旬から始まった臨時休校はすでに3ヶ月。新学期に入り、友人と会話したり学習をしたり部活動をしたりすることを楽しみにしていた生徒の皆さんの気持ちを察すると、本当に残念ではありません。生徒の皆さんも通常の学校生活や日常生活を送ることができず、つらい毎日を過ごしていることと思います。

そうした中、事件や事故もなく落ち着いた家庭学習を行うことができているのは、ひとえに保護者の皆様のお陰であり、生徒の皆さん一人一人の自主性や自律心の賜と感じています。

新型コロナウイルス感染症についてはその実態も詳しく解明されておらず、状況が日々変化する毎日ではありますが、6月の学校再開を目指し、今しばらくご協力の程お願い申し上げます。

生徒の皆さんには感染症対策も含め、「今、できること」に全力で取り組んでほしいと願っています。

学校としても、子どもたちと学校とのつながりを維持すべく、5月12日から計画的な「家庭連絡」期間と「学習相談」期間を設定させていただきました。

「家庭連絡」については担任が電話によりお子さんと直接にお話しをさせていただくというものです。短時間ではありますが、家庭学習の進み具合などを話題としながら子どもたちとコミュニケーションをとる時間をとらせていただきたいと思います。

「学習相談」は、教科担当の在校日に合わせて学習に関する悩み相談を受け付けるものです。今、家庭で取り組んでいる課題は教科書に基づく新しい内容となっています。学習を進める中で分からないことがたくさんあると思いますので、どうぞ気軽に相談してください。

もちろん、「家庭連絡」や「学習相談」の設定日以外でも、心配事や分からないことがあれば相談を受け付けますのでご連絡ください。

また、スクールカウンセラーも月曜日が勤務日となっておりますので、相談がある場合は学校にご連絡ください。休泊中の電話番号は「0276-45-3842」です。

最後に、学校から生徒の皆さんへのお願いです。

- ・ 家庭学習にしっかりと取り組みましょう
- ・ 休校中だからこそできる、普段はできない時間をかけてじっくりできることに取り組みましょう
- ・ 心配なことや、勉強をして分からないことがあればいつでも学校に連絡してください。
- ・ 手洗い、マスク着用、咳エチケットなど日常の感染症対策を続けましょう。
- ・ 毎朝の検温など、体調の自己管理に努めましょう。
- ・ 交通事故には絶対にあわない、起こさないように心がけましょう。

令和2年5月11日

太田市立休泊中学校 校長 松島 隆